



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

ALCALDÍA BENITO JUÁREZ

Fuga de gas deja sin vida a una pareja en el jacuzzi

RAÚL HERNÁNDEZ

Murió la pareja en el baño de la casa ubicada en la colonia General Anaya presuntamente intoxicada

Una pareja murió presuntamente por intoxicación, luego de que hubiera presentado una fuga de gas al interior de su domicilio, ubicado en la colonia General Anaya, en la alcaldía Benito Juárez, en la Ciudad de México.

De acuerdo con los primeros reportes, el hombre y la mujer, de 40 y 36 años de edad, respectivamente, se encontraba utilizando el jacuzzi instalado en el baño de la vivienda, localizada en la calle Agustín Gutiérrez casi esquina Montes de Oca, cuando ocurrió la tragedia.

Aparentemente un familiar de las víctimas fue quien los encontró inconscientes al interior de la bañera y mediante una llamada al 911, dio aviso a las autoridades, alrededor de las 20:00 horas del pasado viernes.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, acudieron al domicilio y al percatarse del fuerte olor a gas, solicitaron el auxilio del cuerpo de Protección Civil.

Asimismo, al lugar arribaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), mismos que únicamente certificaron el fallecimiento de las dos personas, pues ya no contaban con signos vitales.



Al lugar arribaron paramédicos del ERUM, mismos que únicamente certificaron el fallecimiento de las dos personas /JAIME LLERA

Vecinos de los hoy occisos, quienes identificaron al hombre por el apodo de "Papá Oso", permanecieron frente a la casa ante la movilización de los cuerpos policíacos y de emergencias, sin saber qué pasaba.

Al conocer la noticia, amigos y familiares de los occisos llegaron hasta el inmueble, en cuya planta baja al parecer se ren-

tan departamentos. Varios realizaron algunas llamadas para compartir la lamentable noticia a sus conocidos.

Integrantes del cuerpo pericial y Forense de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX realizaron el levantamiento de los cadáveres para trasladarlos al anfiteatro correspondiente.

Se clava 10 veces en el Centro



Rescatistas estabilizaron y trasladaron al hospital al herido.

Sujeto se encaja solito una decena de puñaladas porque su novia lo cortó

IGNACIO RAMÍREZ

Deprimido porque su novia lo abandonó, Pablo se propinó al menos una decena de puñaladas en calles del Centro Histórico de la Ciudad de México.

El incidente ocurrió cerca de la medianoche del viernes en el cruce de las calles Ayuntamiento y Luis Moya, en territorio de la Alcaldía Cuauhtémoc.

Según los informes de las autoridades, la víctima de unos 35 años es residente del estado de Zacatecas y se autolesionó con un arma cuchillo.

Agentes del Sector Alameda de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC-CDMX) recibieron el reporte de una persona lesionada por un arma punzocortante de las calles de Luis Moya y Ayuntamiento.

“Al llegar, los uniformados encontraron a un hombre de 35 años de edad quien tenía un cuchillo en



su mano, con el cual aparentemente se había provocado lesiones en su cuerpo”, indican los informes.

SE HACE EL HARAKIRI. “Mencionan que el lesionado de sexo masculino tiene cuatro heridas en abdomen y una en cuello por arma blanca”, detallan los reportes.

Paramédicos de la ambulancia MX833c1 del ERUM valoraron y estabilizaron al hombre, quien también tenía heridas cortantes en las muñecas, para posteriormente trasladarlo al Hospital Rubén Leñero.

El herido fue identificado como Pablo Hernández, las autoridades investigan si sufre algún padecimiento mental o se encontraba bajo los efectos de alguna droga para que atentara así contra su vida.

EL DATO

ENFERMO

Las autoridades investigan si el hombre herido tiene algún tipo de padecimiento mental o actuó bajo los efectos de algún psicotrópico.